

A(z) SLH-F1015P cikkszámú nyomópisztoly rendeltetésszerű használatához.

Tisztelt Partnerünk!

Köszönjük, hogy a mi termékünket választotta. Hosszú távú, stabil üzleti kapcsolatainkra építve arra törekszünk, hogy termékeinkkel folyamatosan hozzájáruljunk partnereink sikeréhez.

Ebben a dokumentumban megtalálja a termékhez tartozó műszaki adatlapot és a használati útmutatót. Amennyiben további információra vagy támogatásra van szüksége, keressen minket bizalommal.

SLH-EUROPE Kft.

TERMÉK MEGNEVEZÉSE

Purhabkinyomó pisztoly

TERMÉKLEÍRÁS

Professzionális purhab kinyomó pisztoly precíz adagoláshoz és gazdaságos felhasználáshoz. Fém szórócsöve és testkialakítása biztosítja a hosszú élettartamot, még intenzív használat mellett is. Ergonomikus, csúszásmentes markolata kényelmes fogást nyújt. Alkalmas minden szabványos menetes purhab flakonhoz, ideális építőipari, szerelési, nyílászáró-beépítési és szigetelési feladatokhoz. Réz kimeneti fúvóka, ergonomikus műanyag fogantyú, szabályozó gomb a pontos adagoláshoz.

MŰSZAKI ADATLAP

TERMÉKADATOK

Termék neve	Purhabkinyomó pisztoly
Cikkszám	SLH-F1015P
Felhasználás	Construction, window installation, insulation, gap filling, assembly work.

MÉRETEK ÉS SÚLY

Méret	30 x 18,5 cm
Nettó súly	0,27 kg

ANYAG ÉS SZERKEZET

Anyag	fém, PP
-------	---------

HASZNÁLATI JELLEMZŐK

Tulajdonság	Áramlásszabályozással
-------------	-----------------------

BIZTONSÁGI UTASÍTÁSOK

- Használat előtt ellenőrizze a pisztoly állapotát. Ne használja sérült, szivárgó vagy szennyezett állapotban.
- Mindig viseljen megfelelő védőfelszerelést (védőkesztyű, védőszemüveg).
- Használat közben kerülje a purhab bőrrel, szemmel vagy légutakkal való érintkezését.
- Ne irányítsa a pisztolyt emberekre vagy állatokra, ne használja zárt terekben szellőztetés nélkül.
- Használat után zárja el a szabályozószelepet, majd tisztítsa meg a pisztolyt a gyártó által ajánlott tisztítószerrel.
- Ne tárolja nyílt láng, hőforrás vagy napsugárzás közelében. A flakont nyomás alatt soha ne próbálja meg szétszerelni vagy megsérteni.
- Gyermekektől elzárva tartandó.

HASZNÁLATI ÚTMUTATÓ

1. Rázza fel alaposan a purhab flakont, majd csavarja fel szorosan a pisztoly menetes csatlakozójára.
2. Állítsa be a hátul található szabályozócsavarral a kívánt adagolási mennyiséget.
3. A pisztoly karjának meghúzásával adagolja a habot a kívánt felületre.
4. Munka közben tartsa a flakont fejjel lefelé, a pisztolyt pedig stabilan a munkafelületre irányítva.
5. Munkavégzés után zárja el a szabályozószelepet, és tisztítsa meg a pisztolyt a megfelelő tisztítószerrel, mielőtt a hab megszilárdulna.
6. Hosszabb szünet vagy tárolás előtt mindig ürítse ki és tisztítsa ki a rendszert.

Gyártja és forgalmazza: **SLH-EUROPE Kft.**

2310 Szigetszentmiklós, Gyári út 76.

Származási hely: P.R.C.

For the proper use of the foam dispensing gun, article number SLH-F1015P.

Dear Partner!

Thank you for choosing our product. Based on our long-term, stable business relationships, we strive to continuously contribute to the success of our partners through our products.

In this document, you will find the technical data sheet and the user manual for the product. Should you require any further information or assistance, please do not hesitate to contact us.

SLH-EUROPE Kft.

PRODUCT NAME

Foam Dispensing Gun

PRODUCT DESCRIPTION

Professional PU foam dispensing gun for precise application and economical use. The metal nozzle and durable body design ensure a long service life, even under intensive use. Its ergonomic, non-slip handle provides a comfortable grip. Compatible with all standard threaded PU foam cans, making it ideal for construction, installation, window fitting, and insulation tasks. Features a brass outlet nozzle, an ergonomic plastic handle, and an adjustment knob for accurate foam control.

TECHNICAL DATASHEET

PRODUCT DATA

Product Name	Foam Dispensing Gun
Item number	SLH-F1015P
Application	Edge banding, tarpaulin tensioning, PVC welding, smoothing, flooring technology, woodworking

DIMENSIONS & WEIGHT

Size	30 x 18,5 cm
Net weight	0,27 kg

MATERIAL AND STRUCTURE

Material	metal, PP
----------	-----------

USAGE CHARACTERISTICS

Features	equipped with flow regulation
----------	-------------------------------

SAFETY INSTRUCTIONS

- Check the condition of the gun before use. Do not use if it is damaged, leaking, or contaminated.
- Always wear appropriate protective equipment (protective gloves, safety glasses).
- Avoid contact of the foam with skin, eyes, or respiratory system during use.
- Do not aim the gun at people or animals. Do not use it in enclosed spaces without proper ventilation.
- After use, close the control valve and clean the gun with the cleaner recommended by the manufacturer.
- Do not store near open flames, heat sources, or in direct sunlight. Never attempt to dismantle or puncture the pressurized canister.
- Keep out of reach of children.

USER MANUAL

1. Shake the PU foam can thoroughly, then securely screw it onto the threaded connector of the gun.
2. Adjust the desired dispensing amount using the control screw located at the rear of the gun.
3. Dispense the foam onto the desired surface by pulling the trigger.
4. During operation, keep the can upside down and maintain the gun aimed steadily at the work surface.
5. After finishing work, close the control valve and clean the gun with the appropriate cleaner before the foam hardens.

Manufactured and distributed by: **SLH-EUROPE Kft.**

2310 Szigetszentmiklós, Gyári út 76.

Place of origin: P.R.C.

Zur bestimmungsgemäßen Verwendung der Druckpistole mit der Artikelnummer SLH-F1015P.

Sehr geehrter Partner,

vielen Dank, dass Sie sich für unser Produkt entschieden haben. Auf der Grundlage unserer langfristigen und stabilen Geschäftsbeziehungen bemühen wir uns, mit unseren Produkten kontinuierlich zum Erfolg unserer Partner beizutragen.

In diesem Dokument finden Sie das technische Datenblatt sowie die Gebrauchsanleitung für das Produkt. Sollten Sie weitere Informationen oder Unterstützung benötigen, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren.

SLH-EUROPE Kft.

PRODUKTNAME

Bauschaumpistole

PRODUKTBESCHREIBUNG

Professionelle Montageschaumpistole für präzises Dosieren und sparsamen Verbrauch. Das Metall-Sprührohr und das robuste Gehäuse gewährleisten eine lange Lebensdauer, selbst bei intensiver Nutzung. Der ergonomische, rutschfeste Griff sorgt für eine komfortable Handhabung. Geeignet für alle Standard-Schaumdosen mit Gewinde, ideal für Bau-, Montage-, Fensterinstallations- und Isolationsarbeiten. Mit Messing-Auslassdüse, ergonomischem Kunststoffgriff und Einstellknopf für präzise Dosierung.

TECHNISCHES DATENBLATT

PRODUKTDATEN

Produktname	Bauschaumpistole
Artikelnummer	SLH-F1015P
Verwendung	Kantenumleimung, Planenspannen, PVC-Schweißen, Glätten, Bodenverlegetechnik, Tischlerhandwerk

ABMESSUNGEN UND GEWICHT

Größe	30 x 18,5 cm
Nettogewicht	0,27 kg

MATERIAL UND KONSTRUKTION

Material	Metall, PP
----------	------------

ANWENDUNGSMERKMALE

Eigenschaften	Mit Durchflussregelung
---------------	------------------------

SICHERHEITSHINWEISE

- Überprüfen Sie vor der Verwendung den Zustand der Pistole. Verwenden Sie sie nicht, wenn sie beschädigt, undicht oder verschmutzt ist.
- Tragen Sie stets geeignete Schutzausrüstung (Schutzhandschuhe, Schutzbrille).
- Vermeiden Sie während des Gebrauchs den Kontakt des Bauschaums mit Haut, Augen oder Atemwegen.
- Richten Sie die Pistole niemals auf Menschen oder Tiere und verwenden Sie sie nicht in geschlossenen Räumen ohne ausreichende Belüftung.
- Schließen Sie nach der Verwendung das Regelventil und reinigen Sie die Pistole mit dem vom Hersteller empfohlenen Reinigungsmittel.
- Lagern Sie das Produkt nicht in der Nähe von offenem Feuer, Wärmequellen oder direkter Sonneneinstrahlung. Versuchen Sie niemals, die Druckdose zu zerlegen oder zu beschädigen.
- Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.

GEBRAUCHSANLEITUNG

1. Schütteln Sie die Bauschaumdose gründlich und schrauben Sie sie fest auf den Gewindeanschluss der Pistole.
2. Stellen Sie mit der Einstellschraube auf der Rückseite die gewünschte Ausgabemenge ein.
3. Geben Sie den Schaum durch Betätigen des Abzugshebels auf die gewünschte Oberfläche.

4. Halten Sie die Dose während der Arbeit stets kopfüber und richten Sie die Pistole stabil auf die Arbeitsfläche.
5. Nach Beendigung der Arbeit schließen Sie das Regelventil und reinigen die Pistole mit dem geeigneten Reiniger, bevor der Schaum aushärtet.
6. Entleeren und reinigen Sie das System immer vor längeren Pausen oder der Lagerung.

Hergestellt und vertrieben von: **SLH-EUROPE Kft.**

2310 Szigetszentmiklós, Gyári út 76.

Ursprungsland: P.R.C.